

AM Heller:

Wurden die Eltern rechtzeitig über den Streik informiert?

Antwort:

Der Streik wurde angekündigt. Von Seiten der Verwaltung wurde bereits Donnerstag mit der Abfrage begonnen. Montag wurde sowohl eine Pressemitteilung als auch eine Elterninformation herausgegeben. In den 3 betreffenden Einrichtungen wurden Notgruppen eingerichtet, die jedoch nicht ausgeschöpft wurden.

AM Heller:

Wie ist der Sachstand der Kita Hemmerich bzgl. Start der 2. Gruppe zum 01.08.2018?

Antwort:

Nach Begehung mit der Unfallkasse und dem LVR werden die Ergebnisse und Bedingungen mit der Kirche beraten. Der Termin mit der Kirchengemeinde zur Einigung findet zeitnah statt. Eine Umsetzung zum 01.08.2018 ist gewünscht kann aber nicht verbindlich zugesagt werden.